
2012年12月27日（木）  曇　第25回

：司 会 鈴木淑久会場委員

クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」
～家族月間～第1581回例会

　皆さん、こんばんは。今年最後の例会です。
忘年会も兼ねた夜の集まりでございますの
で、2時間楽しく過ごして頂きたいと思います。
私は昨日の夜中から大変体調が悪く、先ほど
も、同じテーブルの皆さんに「顔色が悪いよ」
と言われましたが、皆さんの顔を見ましたら
元気が出てきました。半年間、会長職を務め
てまいりましたが、あと半年ありますので、力を緩めず、また来年1月
からはホノルルの平和フォーラムにも参りますし、たくさん行事もあ
りますので、皆さんご協力を宜しくお願いします。簡単ではございま
すが、ご挨拶とさせて頂きます。

会長挨拶 松波恒彦会長
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1月3日(木)はR規定に基づき休会です。
1月10日(木)は熱田神宮会館にて17：30より創立記念例会を開
催致します。16：15からの御垣内参拝にご参加される方は16：00
までに集合して下さい。
12月29日(土)より1月6日(日)まで事務局は年末年始休暇です。

幹事報告 平野好道幹事

委員会・同好会報告
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ニコボックス 梅村昌孝ニコボックス委員長

今年1年お世話になりました。皆様、良き新年をお迎え下さい。

妻の誕生日です。

今年も皆様に大変お世話になりました。良い年を迎えて頂きます

ように。又、今日は親睦活動委員会の皆様にお世話になります。

今年も皆様にはお世話になったり、ご迷惑をかけたりでした。反

省しています。

今年1年、ありがとうございました。

今年1年、お世話になりました。

今年1年、お世話になりました。

1年お世話になりました。ありがとうございました。

親睦活動委員会の皆さん、今日はお世話になります。

最近、やもめ暮らしが続きます。

本年は大変お世話になりました。明年も宜しくお願い致します。

半年間、何とかやってこられました。皆様のご協力に心より感謝申

し上げます。

本年中は大変お世話になりました。来年も宜しくお願いします。

今年は11月迄は非常に良い年でありましたが、12月は最悪の月

でした。

年末のお忙しい時に多数の御参加ありがとうございます。今年の

最終例会、皆様楽しんでください。

今年もお世話になりました。

　皆さん、こんばんは。先週は欠席を致しまして、大変失礼しまし
た。長期ビジョン委員会は昨年来、継続審議として名古屋瑞穂
RC独自の社会奉仕活動を、いろいろ審議してきましたが、髙須さ
んの立案で将来、震災地にある防波堤の内側にどんぐりの並木を
作ろうという大変大きな構想があり、そちらに協力をしていこうと
いうことで方針が決まりました。今現在、どんぐりの実から苗を育
成するため、髙須さんお一人で大変頑張っています。今後、長期ビ
ジョン委員会も応援しながら、来年1月31日に今年度3回目の委
員会を開催し、検討していくつもりでございます。どうか会員の皆
さんの絶大なるご協力をお願いしたいと思います。また、それ以後
につきましては、その都度理事会の方へご報告をさせて頂きます。
以上でございます。ありがとうございました。

長期ビジョン委員会：野崎洋二委員長

大川　嘉成さん　鶴田　　浩さん　山田　鎮浩さん
髙村　博三さん　八木沢幹夫さん　泉　　憲一さん
岩田　修司さん　宗宮　信賢さん　梅村　昌孝さん
増田　盛英さん　近藤　茂弘さん　髙須　洋志さん
伊藤　　豪さん　佐藤　善乙さん　市岡　正蔵さん
岩田　吉廣さん　岡村　達人さん　稲垣　　豊さん
鈴木　圓三さん　西本　　哲さん　森　　恒夫さん
堀　　慎治さん　天野　正明さん　大嶽　達郎さん
渡辺喜代彦さん　長瀬憲八郎さん　髙木　　勝さん
湯澤　信雄さん　長坂　邦雄さん

野崎　洋二さん
田中　隆義さん

馬場　將嘉さん

吉木　洋二さん
山口　哲司さん
川本　昌市さん
田中　英雄さん

鈴木　健司さん

近藤　雄亮さん
亀井　直人さん

松井　善則さん

松波　恒彦さん

髙木　元明さん

平野哲始郎さん

親睦活動委員会一同

460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3 ヒルトン名古屋910号
052-211-3803
052-211-2623
2760_nagoya@mizuho-rc.jp
http://www.mizuho-rc.jp/

：

：
：
：
：

事 務 局

T E L
F A X
M A I L
U R L

Weekly ReportWeekly Report
ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHOROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

1980年(昭和55年)1月10日
松波　恒彦
平野　好道
大嶽　達郎
毎週木曜日 PM12：30～
ヒルトン名古屋

創 立
会 長
幹 事
クラブ広報委員長
例 会 日
会 場

:
:
:
:
:
:

会員64名　出席50名  （出席計算人数51名）

出席率　84.7％ 12月20日は補填により 100％

出席報告 梅村昌孝出席委員長



■次々週卓話

■1月3日（木） R規定により休会

1月17日(木) 

熱田神宮会館
17：30～19：30

場 所
時 間

：
：

10-11年度地区幹事　水野吉紹さん
ガバナーを出すクラブの心得

卓話講師
テ ー マ

：
：

■次週の行事  1月10日(木) 創立記念例会

例会のご案内

　どうもお疲れ様でございました。いつも最後の挨拶ばかりであ
まり変化がなくて申し訳ございません。今年は辰年で、辰年の年
は景気が大変浮揚して良くなるという言い伝えがありましたが、
あまり実感していません。しかし、12月に総選挙が終わりまして、
少しずつ気分的に上がってきたのかな、というような実感を少し
感じております。景気というのは気分だと思いますので、そのよう
な気分がしばらく高まり、年を越えて、来年にはしばらく浮揚でき
るように頑張っていけたらいいかなと思っています。そのように皆
様の企業、並びに業界が発展できること、そしてまた皆様のご家
庭が健勝であることを祈念致しまして、今年は一発締めで締めた
いと思いますので、ご唱和お願いします。ありがとうございました。

閉会挨拶：西本哲副会長

　毎年同じ事を言ってるような気が致しますが、1年は大変早い
なというのが実感でございます。1年間を振り返りますと毎年様々
なことがありまして、今年も亡くなられた会員の方がいます。政治
的な大きな変動もあり、経済的にも大変変動の大きかった年です。
昨年は3.11がありました。つまり、毎年こうした変化はあるわけ
でございまして、経営の基本が変化に対応することだと考えます
と、これは毎年やむを得ない事であろうと思います。来年は良い年
でありますように。それでは皆さん、乾杯したいと思います。クラブ
の繁栄、皆さんのご健康を祝して乾杯をしたいと思います。乾杯！

乾杯：髙須洋志直前会長

懇親会風景

懇親会 司会：鈴木淑久親睦活動副委員長
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